



向日葵の花のように、太陽(前)に向かい。希望を持ち逞しく生きていく人になることを願って。

2024年

今年最初の学校だよりということで、今年も北海道真狩高等学校をどうぞよろしくお願いいたします。
3年生は卒業まで残すところ約1か月となりました。2月の卒業考査後は家庭学習期間となります。
昨年は3年生を筆頭に様々なことに挑戦し、成果をあげた1年となりました。今年も去年に負けない活躍を魅せてくれる年になることを期待しています。

科目内プロジェクト

1月24日(水)に公民館にて農業科目内プロジェクトが行われました。これは1年間学ぶ授業の中で行っているプロジェクト学習法の定着や専門的な学習理解を深めるために行われました。生徒は研究目的や方法、得た結果などをスライドにまとめ、1年生は「カボチャの仕立て方」、2年生は「ジェノワーズの起泡性」、3年生は「マリーゴールドの開花比較」や「スイーツコンテストについての報告」などといった発表を行いました。生徒は自分達の研究を振り返り、他の授業で行われていることについても興味深く聞き入っている様子でした。



全校スキー学習

1月26日(金)に全校スキー学習が、ワールドスキーアワードで最優秀賞にも選ばれたことのあるルスツリゾートスキー場で行われました。

天候はやや吹雪いている様子でしたが、午後からは安定した天気となり、各グループ自分に合った難易度のコースに分かれ滑りました。

生徒はそれぞれの課題を意識し、授業で学習したことを踏まえながら楽しんで滑っている様子でした。



2月の行事予定

- 2日(金) ・ 予餞会
- 13日(火)～16日(金) ・ 学年末考査
- 29日(木) ・ 同窓会・農ク入会式、卒業レク